Faustball - Favoritensiege am 34. Sager-Cup

Ostermundigen, Bärau und Kirchberg heissen die Sieger am 34. Sager-Cup in Konolfingen. Trotz der grossen Hitze zeigten die 10 Mannschaften feinen Faustballsport.



Die Siegerteams: Ostermundigen in der Kategorie, Bärau bei den Senioren. (Bilder: Willi Blaser)

Einmal mehr durfte das Faustballturnier bei hochsommerlichem Wetter durchgeführt werden. Mit tatkräftigem Einsatz der Helferinnen und Helfer aus der Männerriege sowie den treuen Sponsoren konnten die Mannschaften aus nah und fern ein einmaliges Turnier geniessen.

In drei Kategorien wurde um die Podestplätze gekämpft. In der Kategorie A holte sich Ostermundigen ungeschlagen den Sieg. Die bei der sommerlichen Hitze harte Doppelrunde bewältigten die Bärauer in der Kategorie Senioren am besten. Wie schon mehrmals setzten sie sich als Spitzenteam durch und durften den Siegerball entgegennehmen. Ohne Punkteverlust bestätigten die Kirchberger ihre Klasse bei den Veteranen.

Auch wenn der 34. Sager-Cup vorbei ist, "wir kommen am 10. August 2013 sehr gerne wieder nach Konolfingen" sagten viele Spieler. Dies ist für die Männerriege der schönste Dank für die grosse Arbeit, die immer bei einem solchen Anlass dahinter steckt. Mit der Unterstützung der Sponsoren, den treuen Helfenden aus den eigenen Reihen und der Frauenriege die die Festwirtschaft perfekt managte freut sich das OK auf den nächsten Sager-Cup.